
令和２年７月教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和２年７月１４日（火）１６時３０分～１７時４０分 

２．場 所 ビデオ会議（テレビ会議） 

 

議事に先立ち，議長から教員会議の新しい構成員について紹介があり、７月１日付けで

採用になった教員から挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）令和２年度の予算案について 

・令和元年度の決算及び令和２年度の予算案について資料２に基づき説明があり，原 

案のとおり承認された。 

 

（３）兼務教員について 

・兼務教員について資料３に基づき説明があり，原案のとおり承認された。 

 

（４）その他 

・外国人研究者の居室について，Ａ棟 406室からＢ棟 205号室へ変更したい旨の提案 

があり，承認された。 

  

４．報告事項 

（１）大学運営会議（6/25，7/9 開催）,教育研究評議会（7/9 開催），執行部会議（7/7），

その他について 

  ・議長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

●大学運営会議（6/25） 

 －新型コロナウィルスへの対応について外 

●教育研究評議会（7/9） 

－ハドロン宇宙国際研究センターの共同利用教育研究施設化について外 

●大学運営会議（7/9） 

－令和３（２０２１）年度の学術基盤資料について外 

●執行部会議 

－動物実験の再開について 

－今年度の医工学シンポジウムについて 



－研究倫理審査委員会について 

－HP,パンフレットの更新について 

－客員教授の更新案について 

－メドテック・リンクセンター関連について 

－教員年次評価について 

 

（２）各種委員会等の報告について 

●教員審査委員会 

・議長から，本日開催された教員審査委員会について報告があった。 

－外国人研究者受入期間の変更について 

－教員の定期評価結果について 

●年次評価委員会 

・年次評価にかかるエビデンスシート等の訂正対応について依頼あった。 

●広報委員会 

・千葉市科学館主催の「大人が楽しむ科学教室」への講師派遣依頼があり，３人の先

生方になったことの報告があった。 

・ＨＰの更新にあたり内容の確認依頼があった。 

・パンフレット更新についての状況報告があった。 

●個人情報保護 

・セキュリティ講習会（Moodleでのビデオ講習）について利用依頼があった。 

●医工学シンポジウム 

 ・医工学シンポジウムの開催方法について，Moodle等を使用したオンライン開催の方 

向で検討している旨の報告があった。 

●動物実験室運用委員会 

・動物実験の教育訓練を７月 31日までに終了するよう依頼があった。 

●メドテック・リンクセンター 

・メドテック・リンクセンターの活動についてはルールを作成して行うこと，及び事 

務のサポート体制等について報告があった。 

 

（３）外部研究費の受入報告について 

・議長から，外部研究費の受入れについて資料４に基づき報告があった。 

 

（４）その他 

・特になし 

以上 

次回教員会議開催予定  令和２年９月１５日（火）１６時３０分～ 


